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Betreff: 

Biodiversitätszentrum 

Schriftliche Frage: 

Die Stadt Heidelberg verfolgt mit dem Zoo Heidelberg das Konzept eines 
Biodiversitätszentrums. "Das BIO" ist als IBA Kandidat #34 gelistet. Es wurden bereits 
Workshops durchgeführt und das Projekt wurde bei mehreren Veranstaltungen der IBA 
öffentlich vorgestellt. Wird das Projekt weiterhin verfolgt? Wie ist der Stand des Projekts? 
Gibt es private Förderer, die sich eine finanzielle Unterstützung des Projekts vorstellen 
könnten? Bis wann ist mit nächsten Zwischenergebnissen zu rechnen? 

Antwort: 

Das Projekt wird vom Zoo als das wichtigste Projekt zur Sicherung der Zukunft des Zoos 
angesehen. Ob es im Rahmen der IBA realisiert werden kann ist fraglich. Der Zoo will 
und soll in den nächsten Jahren mehrere andere Projekte verwirklichen (Gehege für 
Löwen, Gorillas und Savannenanlage, bauliche Integration des Explo), die die 
planerischen und finanziellen Möglichkeiten des Zoos beanspruchen. Angesichts des 
Umfangs des Projektes (lnvestitionskosten für das Biodiversitätszentrum von 20 - 30 
Millionen Euro) besteht kurzfristig kaum eine Realisierungschance. Zu prüfen wäre, ob 
das Projekt mittelfristig auch in kleineren Teilschritten realisiert werden kann. 
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